



## **Heures supp' solidaires de la Caf des Pyrénées-Orientales** Un don de 4 157 € pour les Restos du Cœur

En 2024, la Caf des Pyrénées-Orientales a organisé une opération d'heures supplémentaires solidaires pour la neuvième année consécutive.

**Dans le cadre de cette opération d'heures sup' solidaires, chaque dossier traité permettait de capitaliser 1€ pour les Restos du Cœur.**

Cette opération a permis de valoriser un don de 4 157 € au bénéfice des Restos du Cœur des Pyrénées-Orientales. Un chèque sera remis aux représentants de l'association en janvier 2025.

Merci à l'ensemble des équipes pour leur solidarité et leur investissement dans cette action. La solidarité, une valeur forte à Caf des Pyrénées-Orientales !